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学校運営協議会長 武田 珠恵 

15年目を迎えた「はくざんコミュニティ・スクール」は、学校と地域住民、

PTA などが、力を合わせて子どもたちのより健やかな成長を願って推進

活動をしている学校運営協議会です。 

この活動は、児童やPTAのみならず、老人会、婦人会、白山おやじ・おふ

くろの会の方々などを中心に、様々な体験活動の計画に関わり、大人は当日のボランティアとして、

支援にまわるなど学校教育の充実と子どもたちの成長の一助となっています。 

今後も、子どもたちを軸に、関わるすべての人々が、わくわくする学習体験や、すくすくと育つ健康

づくりを通して、にこにこ笑顔で楽しく生活を送り、みんなが主役になるような活動を、進めていきた

いと思います。地域の皆様にもより一層、温かい支援の輪を広げていただき、ご理解とご協力をお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【三部会】 
 4月21日に第1回コミュニティ三部会が開かれ、今
後の活動について話し合いました。 
わくわく学習部会 
・ようこそ SENPAI!…6月 

  新川 朱梨亜さん（ブライダルヘアメイク） 
・ファンタジー朝の読み聞かせ…6月～、昼の読み聞
かせ（月１回、図書委員会とのコラボ） 
・図書ボランティア…5月～（月１回） 
・はぐくみ運動…９月の３連休に実施 
にこにこ生活部会 
・校区ふれあい奉仕活動…11/１8（予備日11/19） 
・掲示ボランティア ・ベルマークボランティア５月～ 
・ピカピカ大掃除…5/13、12/2、2/17（年 3回） 
すくすく健康部会 
・プール清掃 6/3  ・泥リンピック 6/21 
・防災キャンプ 8/30、31  

・田植え 6/24  ・稲刈り 9/30 
・アイディアおにぎり選考（９月の三部会） 
・おにぎり給食…１１月 ・麦まき…１１月下旬、 
・麦踏み…１/13 
 
 
 
 
 
 
 
 

【学校運営協議会】
5月8日に第1回学校運営協議会が開かれま
した。今年度は佐竹一夫様が退任され、武田珠
恵様が会長に、白井敏雄様と眞鍋勇雄様が副会
長に就任されました。また土居智也様と小田恵子
様が新しく任命されました。学校長からは、今年
度の教育目標及び経営方針等について説明が
あり承認されました。  
  協議では、今年度の具体的な活動内容につい

て、話し合いが行われました。 
柳澤教授からは、社会の変化によるニーズの
調整をしながらの活動の在り方や、子どもの主体
性を取り入れた活動をすることが大切である。小
学生のうちにレジリエンス、自律の多くの体験が
大事で、豊かな環境の中、子どもたちの意見を毎
年受け止めながらコミュニティ・スクールの活動
を続けてほしいと助言をいただきました。 

 
 
 
 

 
 

◇令和 7年度学校運営協議会委員紹介◇ 
会 長  武田 珠恵    委 員 西丸 和代 
副会長 白井 敏雄    委 員 森田 知成 
副会長 眞鍋 勇雄    委 員 渡邊 圭子 
顧 問  柳澤 良明    委 員 植田 真次 
委 員  鴨井 俊徳    委 員 香西 淳史 
委 員  阿野 秋子    委 員 土居 智也 

委 員  田﨑 伸一郎  委 員 小田 恵子 

 

 



 

 

 
にこにこ生活部会では、今年度、ピカピカ大掃除を年3回、12：55～13：25の30分間で行う計画を

しています。5月13日には、運動会に合わせて運動場の草抜きを行いました。サポーターさんたちと一
緒の清掃に子どもたちも一生懸命取り組んでいました。たくさんのサポーターの方にご参加いただきあ
りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

にこにこ生活部会 

にこにこ生活部会 

見守り隊の皆さんは、子どもたちが安全に登校

できるように毎朝早くから、見守ってくれています。
横断歩道を渡る時も、車に十分注意して渡れるよ
うに車を停めて誘導してくれています。見守り隊の
皆さんのおかげで子どもたちは、笑顔で安心して
学校に通学することができています。 

 

ブラスバンドクラブは、4年生から６年生までの有志

で構成され、三木町の文化祭や校内コンサート活動を
しています。練習には、先生方の他に、地域の方や保護
者の方のサポーターさんたちが熱心に指導をしてくれて
います。今年もたくさんの入部者があり、初めての子ども
たちも、一生懸命に取り組んでいます。 

 

ご協力をお願いします！ 

 白山小学校では、コツコツ
委員会が CO2CO2運動の一
環としてアルミ缶、牛乳パックの

回収をしています。アルミ缶で得
たお金は、ベルマーク商品購入
の補助金として活用し、子ども
たちの必要なものと交換してい
ます。牛乳パックはトイレットペー
パーに交換され、ありがとう集
会のプレゼントになっています。
今後とも、皆様のご協力をお願
いいたします。 

 


